



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 202 m² |
| Référence | 1434 |
| Prix | 450 000 € |

Vidauban

Maison à vendre (83550)

Venez découvrir cette maison spacieuse de 5 chambres réparties sur 2 niveaux de 200 m2. Elle offre un espace de vie confortable pour toute la famille, une chambre avec salle de bains et WC au rez de chaussée. A l'étage, vous trouverez 4 chambres dont une suite parentale avec salle d'eau et wc, une salle de bains et un wc indépendant. Son joli jardin paysagé avec gout de 900 m2 et sa véranda en font un lieu idéal pour se détendre et profiter de moments agréables en extérieur. Située à proximité du centre-ville, cette propriété allie tranquillité et commodité. Après quelques remise au gout du ...

Come and discover this spacious house with 5 bedrooms spread over 2 levels of 200 m2. It offers a comfortable living space for the whole family, a bedroom with bathroom and WC on the ground floor. Upstairs, you will find 4 bedrooms including a master suite, a bathroom and a separate toilet. Its pretty 900 m2 garden and veranda make it an ideal place to relax and enjoy pleasant moments outdoors. Located close to the city center, this property combines tranquility and convenience. After some updating, the house will be a real gem.

CLÉMENTINE B ... L'IMMOBILIER

2 Avenue Maximin Martin - 83550 VIDAUBAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

